

Die Grüne Hausnummer: Vorbildliches Umwelthaus in Fischbachau.

Ein wichtiger Baustein, im Rahmen unserer Aktivitäten zur Energiewende, ist die **Grüne Hausnummer der Gemeinde Fischbachau**, mit der wir Hausbesitzer auszeichnen, die im eigenen Umfeld vorbildlich mit Rohstoffen, Energie und unserer Natur umgehen. Dieses Prädikat soll unterstreichen, dass sich die Gebäudeeigentümer der Verantwortung für die Zukunft stellen.

Für eventuelle Rückfragen steht die Bauabteilung, im Rathaus, zur Verfügung.

Wir laden die Bürgerinnen und Bürger ein, sich für diese Auszeichnung zu bewerben und hoffen, dass dieses Gütesiegel für ökologische und nachhaltige Bauweise viele Mitbürgerinnen und Mitbürger zur Energieeinsparung und zum Ressourcen schonenden Bauen und Sanieren motivieren kann.